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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 25.05.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

mit der Drucksache 1006/15 wurde die Verwaltung dazu aufgefordert, über weitere 

Entwicklungen des TA-Hochhauses zu informieren. Zum Zeitpunkt des Beschlusses dieser Vorlage 

im Bauausschuss lagen keine neuen Erkenntnisse vor. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Gibt es inzwischen neue Erkenntnisse über die Entwicklung des TA-Hochhauses?  

 

2. Welche Initiativen ergreift die Stadtverwaltung, um den Eigentümer zu Veränderungen im 

Sinne der Beseitigung eines städtebaulichen Missstandes zu bewegen? 

 

3. Wann und in welcher Form werden der Stadtrat bzw. die zuständigen Ausschüsse über die 

weitere Entwicklung informiert? 

 

 

 

02.05.2016, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kordon, Fraktion CDU 
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